

あーさん
くーさんの

知っとく情報

～議会って実はこんなふうにあります～



今回の議会だよりトップは、新しい議長さんと副議長さん、それに委員会のメンバー紹介ね！これって、どうやって決めるのかしら。



へえ～。ちゃんと選挙で決まるんだ。ということは、6月議会は新体制でのスタートだったというわけね。

5月の臨時会で、議員全員の投票によって、正副議長さんが選ばれたのよ。



やっぱり生活応援クーポン！それとスポーツ村の工事のことかな。

その通り！あーさん、6月議会で気になる議案はあった？



ふたく……って何？

わかるわ～！物価が高い今、クーポンは家計に助かるよね。これは“総務建設委員会”に付託された議案なのよ。



なるほど、じゃあスポーツ村の工事は、どの委員会に付託されたの？

議案の内容をより詳しく検討するために、専門の委員会にいったん預けて、しっかり話し合ってもらうってこと。



ふむふむ。確かに、こうして専門チームでどうするか考えた方が、内容を深掘りできるし、細かくやりとりができて良いわね。新体制での2年間も、活発に議論して阿久比をさらに良い町にしてほしいね！

“文教厚生委員会”に付託されたのよ。正式名は「陸上競技場トラック改修・天然芝生化改設工事」、工事を行う業者さんとの契約が決まったの。

